



Fête de la science : Défi sciences

publié le 06/10/2022

Dans le cadre de la semaine de la fête de la science, l'ensemble des élèves du collège a réalisé un challenge inter-classe aujourd'hui à 11 h.

Il fallait répondre à un questionnaire de culture générale en sciences et réaliser la tour la plus haute possible à l'aide de bâtonnets en bois et de ruban adhésif. Le tout en 50 min ! La tension était à son comble.

Les élèves ont donc du travailler en équipe et les résultats sont surprenants pour certains.

Portfolio

